



満開の桜 (4月17日撮影)

平成23年頃から始まった「新橋・上金井線」の拡幅工事により、清水小学校の北側の敷地が5~6メートル程度歩道工事にかかることから、開校当時に植えられた桜の木が数本、校庭北側に移植されました。今年の2月から移植作業をし、3月には完了、4月17日には花が満開でした。幹には3メートル位の高さまでしっかりと菰が巻かれ、大切に手が加えられていることが分かりました。今後も毎年、綺麗な花が見られることを期待します。

清水小学校の桜

東部交番 所長 鈴木 英夫

この春の定期異動で東部交番所長として着任しました。松本警察署での勤務は、今

東部公民館が創設されて20年が経過しました。この間、優れた実績を残された歴代館長さん方を継いで、この度重責を担うことになりました。責任の重さに身が引き締まる思いであります。

学習の拠点である公民館、健康な人生を送るための福祉施設。気軽に親しく参加できるよう、皆様のお力添えをいだきながら精一杯努めてまいりますのでよろしくお願い申し上げます。

東部公民館長 宮下 隆夫

東部公民館が創設されて20年が経過しました。この間、優れた実績を残された歴代館長さん方を継いで、この度重責を担うことになりました。責任の重さに身が引き締まる思いであります。

回で5回目になります。通算すると20年目になります。このような素晴らしい地域で働くことに感謝し、地域の皆さんに安全で安心な生活を提供できるよう努力したいと思いますので、皆様のご協力をお願いいたします。

はじめまして 新任です。



清水中学校 校長 北沢 清二

この四月、清水中学校長として着任しました。地域の皆様方、お世話になります。どうぞよろしくお願いします。

昨年度開校70周年を迎えた新たなスタートをしました。学校目標にある「すなおさ」「かしさ」「たくましさ」「ゆうど」の姿を日々の学校活動の中で示そうと全校が一丸となつて取り組んでいます。

清水の地で育ち、将来を担う子どもたちの成長のため、今後も地域の皆様方のお力添いをいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

ひろば、明日への活力を養うデイサービスがある東部複合施設。気軽に親しく参加できるよう、皆様のお力添えをいだきながら精一杯努めてまいりますのでよろしくお願い申し上げます。

前町会連合会長 中島 真之

皆様方にはたいへんお世話になりました。過ぎ去りし日々を思うとき、災害も無く明るく楽しい日々を送ることが出来たと思っております。私はこの2年間の中で東部複合施設20周年記念事業が大きな事業であり、現町会長や全ての役員、元町会長をはじめ諸先輩関係者の皆様方のご協力の賜物と思います。また、去る10月には利用者が50万人に達した実績は、施設を運営する皆様の功労に感謝申し上げます。ありがとうございました。

この春の定期異動で東部交番所長として着任しました。松本警察署での勤務は、今

この2年間の中で東部複合施設20周年記念事業が大きな事業であり、現町会長や全ての役員、元町会長をはじめ諸先輩関係者の皆様方のご協力の賜物だと思います。また、去る10月には利用者が50万人に達した実績は、施設を運営する皆様の功労に感謝申し上げます。ありがとうございました。

この2年間の中で東部複合施設20周年記念事業が大きな事業であり、現町会長や全ての役員、元町会長をはじめ諸先輩関係者の皆様方のご協力の賜物だと思います。また、去る10月には利用者が50万人に達した実績は、施設を運営する皆様の功労に感謝申し上げます。ありがとうございました。



男のふれ健(4月14日)
赤羽先生のご指導10周年。今後ともよろしくお願ひします。

この町が好きだから

我がまち自慢

●新町会連合会会長 北沢 信さん(鍛冶町町会)

北沢 信さん(鍛冶町町会)



町会連合会長として

あの頃はまだまだ町も活気があり賑わっていたなあ。当時、公民館長就任前から10年間、町会長を経験しました。

話を聞かせていただいた北沢さんのお部屋は、背表紙にきっちり題名が張られた町会や地区の資料が入ったファイルだけでした。

北沢さんは無趣味ではなく、まちを良くすることが趣味でした。

3月末に東部公民館を退任された北沢信さんは昭和14年生まれの77歳。会社員生活を終えてからは、みんながこの町で暮らせて良かったと思つてもらえることを念頭に活動してきました。

私は無趣味だし熱中することもない。だから、これからも東部地区町会連合会長として、この地区に思いを寄せながら活動していきたいと思つてゐるよ。

—6年間の公民館長のお仕事お疲れ様でした。これからはどう過ごされますか。

私は無趣味だし熱中することもない。だから、これで見守る形を作りたい。子供の育成は「つぼみの会」が活気ある活動ができるよう、地域で見守ることで言えれば本人が住まいのどの部屋にいつもいるのかが分かるくらいの関係が築ければ最高だね。もちろんこれらはすべて寄りを見守るところで言えれば、本人が住まいのどの部屋にいつもいるのかが分かるくらいの関係が築ければ最高だね。もちろんこれらはすべてと言われていることだけれど、やり続けることが大切だと思つてゐるよ。

に戻すことは難しいけれど、ここで生活している人たちが楽しく元気に過ごせるよう自分が動けるうちはやっていきたいんだ。

ああ好きだね。町もそれを支える町会の仕事も好きだから続けられるし続けたい。特に子供の育成とお年寄りを地域で見守る形を作りたい。

—この町が好きなんですね。

支える町会の仕事も好きだから続けられるし続けたい。特に子供の育成とお年寄りを地域で見守る形を作りたい。